
要望等記録一覧表（令和４年１１月分）

No.58

商工観光課　

　さきめしいこまについて以下の質問があった。
・補正予算の対象となっているさきめしの事業目的
・事務費の内容
・さきめし利用者の状況

　質問があった内容について、その場で全て回答し、解決しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

さきめしいこまについて

改正　大祐 生駒市議会議員公職者

No.59

事業計画課　

　コミュニティバス門前線について、ダイヤ改正等の要望がスポーツ協会に複数来ている。どのような対応に
なるか。

　運行の内容等は、生駒市地域公共交通活性化協議会で決定しています。住民生活の足としての利用を想定し
ているため、施設利用者からの要望にどこまで対応できるかは検討させていただきたいです。
　生駒市長宛で要望書をご提出いただければ、必要に応じて協議会等で検討していきます。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

コミュニティバス門前線の要望について

生駒市スポーツ協会団体・法人

No.60

みどり公園課　

・同公園西側の樹木が道路に越境しており、危険である。また通行にも支障があるので剪定してほしい。
・同公園敷地内にプランターが４つ放置されている。市の所有物なら処分してほしい。

現地を確認し、次のとおり回答しました。
越境木については危険が生じないよう今年度中に適切に処理をします。
プランターについては市の所有ではなく、所有者が不明であるため、期限内に撤去するよう現地へ張り紙を掲
示しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

イモ山公園危険木等への対応について

片山　誠也 生駒市議会議員公職者
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要望等記録一覧表（令和４年１１月分）

No.61

消防本部総務課　

①仮眠室南側敷地で行っている工事は何か。　
②電話で聞くまで工事内容が一切わからなかった。説明会等を開くべきでは？
③管理会社へ住民への周知が終わったか確認したか？確認していなければ意味がないので住民に知らせるよう
に念押ししてください。
④昨年度の工事にて設置された空調設備（クーリングタワー）から夏場、水しぶきが飛んでいる。洗濯物が濡
れていたことがあり、なぜか気になったみていたところそちらからだと思われる。

①非常用発電機とその燃料タンクを設置する工事です。
②管理会社の担当者には説明させていただいています。
③住民への周知の終了の確認はしていません。住民への周知について、管理会社にこちらからも電話します。
④確認します。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

消防本部庁舎改修工事について

－個人（公職者以外）

No.62

広報広聴課　

　半年以上前から市道に生えている草を何とかしてほしいと伝えているが、動かない。
　道路管理者の役割を放棄している。お金がないという言い訳、市民にやってもらえたらという姿勢はおかし
い。
　いくら法律を提示して説明しても理解しようとしないその姿勢、そして対応に怒りを覚えている。私が1週間
前にかけた電話に折り返しもしてこなくなった。
　こんな苦情があったと記録に残してほしい。
　また、管理課の職員以外から、本日中にどう対応するかの報告をしてほしい。

　管理課にお話の内容をお伝えしました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

管理課職員の対応について

－個人（公職者以外）

No.63

みどり公園課　

　隣家から樹木の伐採を求められたが国定公園内に位置しているため、伐採等の行為に対する規制があるかど
うかについて教えてほしい。

・国定公園内での行為については、知事の許可又は届出が必要であること。
・樹木伐採の行為については、指定地域の種類や基準によって許可等が必要な場合と不要な場合があること。
以上を伝えました。詳細は所管が奈良県になるため、奈良県の担当課（景観・自然環境課）に問合せをしても
らうよう伝えました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

国定公園内の私有地の樹木伐採に係る規制について

山下　一哉 生駒市議会議員公職者
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No.64

みどり公園課　

　同公園内にある池の水が、最近、濁ってきていると近隣住民からの相談があったので確認してほしい。

　今年度、みどり公園課への問合せはなく、自治会長へ聞き取りをしましたが、同様に問い合わせはないとの
ことでした。
　数日にわたり現地を確認したところ、全ての日において土の濁りはありましたが、匂い等は確認されません
でした。これからも様子を見ていきます。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

東生駒北第１公園内にある池の水質について

塩見　牧子 生駒市議会議員公職者

No.65

消防本部総務課　

①現在行っている工事の日程についてお知らせ文書どおりではなかった。
②工事後がどのような状態になるのか知りたい。わからない部分が多くて不安です。
③以前、クレーン車が小学校に入って作業していた時に吊り上げている積み荷がマンションの庇ギリギリまで
接近し怖い思いをしたことがある。また、積み荷から水がしたたっており、バルコニーで作業を見ていた主人
と洗濯物が濡れた。
④晴れた日で屋上から荷物をおろしている感じだった。自宅より高い部分までいったん積み荷をあげておろし
ていた。積み荷がゆれていた。クレーン作業をしていた期間の後半だった。
⑤私だけでなく同じマンションの人でも工事を知らなかった。住民に説明が一切届いていない。説明を聞く機
会を作ってほしい。

①近隣住民の方から見えない部分での作業や準備も含めて工事日程については記載させていただいています。
　
③ご主人と洗濯物が濡れたということですが、確認しますので、当時の状況について覚えている範囲で教えて
ください。
⑤検討します。

後日検討した結果、マンションの管理組合理事長と協議し、希望者、希望日時、質問事項等を理事長がとりま
とめ、消防からの説明の機会を設けることとしました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

消防本部庁舎改修工事について

－個人（公職者以外）

No.66

生涯学習課　

①１月に開催される「二十歳のつどい」に参加される方の合理的配慮について、どのように案内しているか。
②「二十歳のつどい」に参加いただくにあたって、一定の配慮をしていることを養護学校にお知らせしてはど
うか。

①配慮が必要な方は事前に生涯学習課へご相談いただくよう、案内はがきやホームページでお知らせしていま
す。
②養護学校に状況を確認の上、対応します。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

「二十歳のつどい」の参加者への合理的配慮について

山田　耕三 生駒市議会議員公職者
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